

Quartierplanung "Heuwinkel" - Schlussbericht öffentliches Mitwirkungsverfahren

15.09.2017

Der Schlussbericht zum öffentlichen Mitwirkungsverfahren liegt vor.

Das öffentliche Mitwirkungsverfahren betreffend die Quartierplanung "Heuwinkel" [Heuwinkelstrasse – Pappelstrasse – Eschenstrasse, Parzellen A22, A2453 und A20 (Anteil)] ist abgeschlossen.

Der Schlussbericht kann gemäss kantonalem Raumplanungs- und Baugesetz bis am 17. Oktober 2017 eingesehen werden.

QP Heuwinkel - Schlussbericht

Gemeinderat Allschwil